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ACAXOCHITLÁN RazonezLA VERDAD  A  FONDO

Acaxochitlán es un municipio 
donde la participación 
ciudadana se mueve de acuerdo 
a los intereses familiares, aquí 
ha gobernado aparte del PRI, 
el PAN, que por cierto desde 
que el desaparecido Marcos, 
(hombre querido y respetado 
por muchas familias) participó 
por el Acción Nacional y ganó 
la alcaldía. Aquí empezaron 
los desajustes políticos y 
sociales, después vinieron  
gobiernos que solo hicieron 
como que hacían, sin importar 
lo esencial de la gente de este 
municipio, las consecuencias 
de este abandono hoy se 
reflejan en desmanes y 
chantajes de grupos que 
quieren conquistar el poder 
sin pensar siquiera qué quiere 
la sociedad, una sociedad 
cansada por el abandono 

a n c e s t r a l , 
que cuando reciben algún 
beneficio lo celebran como 
si les hubieran prolongado 
la vida hacia el infinito; 
Acaxochitlán, uno de los 
municipios donde más 
indígenas existen en la región 
y es muy triste ver cómo 
hacen su vida diariamente 
sin grandes avances, porque 
aunque el actual gobierno 
busque recursos para 
aminorar la pobreza, no le 
alcanzaría el tiempo para 
erradicarla; por este marco 
de referencia Razonez de la 
Sierra empieza un sondeo 
en el municipio para saber 
qué piensa la gente sobre los 
hombres que deben llegar al 
poder, hoy iniciaremos por  
el PRI, donde la ciudadanía 
dice quién le gustaría fuera 

el candidato  por este partido, 
encabezando esta lista Porfirio 
Cruz, seguido por Martín 
Carbajal y muy lejos Jorge 
Sosa Moscoso, pero qué dice 
la gente de estos personajes, 
la principal argumentación 
de los entrevistados  fue 
que urge un hombre con 
carácter, que conozca el 
municipio, pero sobre todo, 
que sepa qué es prioritario 
en sus comunidades, que dé 
seguimiento a lo realizado por 
la actual administración, que 
a pesar de todos los tropiezos 
la ayuda ha llegado; que tenga 
experiencia, conocimiento del 
qué hacer en las comunidades 
y barrios del pueblo; que no 
titube cuando los conflictos 
toquen a su puerta, que sepa 
dialogar y conozca las veredas 
más cortas para encontrar 

las respuestas a los grandes 
rezagos  que se  viven a diario; 
que sepan qué urge y qué es 
prioritario, que no tolere la 
corrupción y que castigue con 
firmeza a quien la cometa, 
pero sobre todo, que cuando se 
equivoque lo acepte y corrija 
el paso, pero  fueron muy 
incisivos en algo que es muy 
importante para ellos, que 
no compre pleito con nadie, 
que sea tolerante y una, para 
que todos “apunten” hacia un 
mismo lugar, y el municipio y 
su gente avancen sin ningún 
escollo ni contratiempo alguno 
por estar peleando intereses 
personales… Para la próxima 
edición publicaremos a los 
del Partido Acción Nacional, 
después a los del PRD y ya 
verá las sorpresas que se va a 
llevar…  

¿QUIÉN CONVIENE...?
Por: Jorge Zamacona
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*Goyo vuelve a mentir*
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SE HA CONSOLIDADO LA COOPERACIÓN  ENTRE HIDALGO Y ALEMANIA...
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Moisés Jiménez decidió jugársela ayer martes, lanzando una convocatoria a través de las redes sociales para que todos 
acudieran al Congreso del Estado a manifestar su repudio en contra del dirigente de la Sección XV del SNTE, Sinhué 

Ramírez Oviedo. El resultado fue muy diferente a lo que esperaba porque su fracaso fue rotundo... Pag. 08

¡SU TIEMPO TERMINÓ...!



Los liderazgos se pierden cuando la conducta se desvía. Algunos líderes viven su momento 
y brillan como el sol, solo que existen nubes que opacan  ese brillo y el resplandor se 
oculta,  es aquí cuando viene la frustración y el deseo de poder envenenar las entrañas sin 
medir las consecuencias; Moisés Jiménez, un hombre que vivió y disfrutó como pocos el 
poder a plenitud, y como todo líder lastimó conciencias,  se ensañó con sus adversarios, 
los humilló, los empequeñeció, y al final como todo en política vino el debacle y llegó el 
fin de su “reinado” que él al parecer se niega aceptar buscando aliados para combatir lo 
que él mismo forjó, la solidez de un sistema sindical a prueba de todo y de todos; el desdén 
con que fue tratado hace unos días por los que ayer lo respaldaban así lo demuestra, 
debe entender que su liderazgo ha quedado en la historia, que buena o mala es “toro” 
pasado; en Hidalgo el ex líder magisterial debe disfrutar de lo hecho en su momento y 
olvidar la cuestión política porque se va a topar con un sistema abierto a la critica por el 
afán democrático de moda, pero no va a permitir que nadie le inquiete a un sector muy 
importante que ya empezó a acomodarse  en los nuevos esquemas del actual gobierno. 
Carlos Jonguitud y Elba Esther Gordillo deben ser sus mejores reflejos a cualquier 
actitud que el tome.       
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No nos han pagado lo de la feria y lo merecemos todos puesto 
que todos trabajamos un mes sin descansar ni un solo día por 
lo tanto nos tienen q recompensar a todos y de las fornituras la 
gente se ríe de nosotros porque nos las dieron completamente 
vacías no traen esposas, gas pimienta bueno ni un dulce. Para 
darle a los que se burlan de nosotros mi amigo ahí te encargo 
porque si no el presidente se va a clavar lo de la feria y lo de las 
fornituras que portan pero vacías dolo sirven de burla.

Envíe sus quejas y comentarios a:
aunvive55@hotmail.com 

periodico.razones@gmail.com       
 Visítenos en nuestra página 
www.razones.net 

http://razonesperiodico.jimdo.com/

RAZONEZ CIUDADANAS

Razonez

Razonez
Razonez respeta 

íntegramente los puntos de vista 
de los autores de artículos de 

opinión y de columnas, pero no 
necesariamente comparte sus 

criterios.

Las informaciones presentadas en 
este medio son responsabilidad 

de sus autores.

Por otra parte, Razonez  
recibe con gusto los comentarios 
que mediante correo electrónico 
envíen nuestros lectores. Serán 
bienvenidas las colaboraciones 
en forma de artículo de opinión 

provenientes de ciudadano 
honorable.

Todos los registros de ley en trámite.

EDITORIAL
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Pachuca, Hgo., octubre de 
2015.

SE HA CONSOLIDADO 
LA COOPERACIÓN 
ENTRE HIDALGO Y 

ALEMANIA

Durante el último día de trabajo 
por Alemania, el gobernador 
José Francisco Olvera Ruiz 
se reunió con la alcaldesa de 
la ciudad de Würzburg, en 
donde mencionó que gracias 
a las actividades que se han 
realizado en el marco de 
esta gira, se han consolidado 
las relaciones entre aquella 
nación y el estado de Hidalgo.

Asimismo, el mandatario destacó 
los avances tecnológicos y 
científicos que Alemania ha 
tenido en materia de salud, y 
los resultados que se generarán 
a través de estas relaciones, en 
donde se busca la colaboración 
en conjunto.

Posteriormente, visitó el Hospital 
de Würzburg, donde se reunió con 

el director general, August Stich.

Durante este encuentro, el 
gobernador Olvera, y August 
Stitch dialogaron sobre las 
posibles acciones que permitirán 
el intercambio de conocimiento 
entre médicos hidalguenses 
y alemanes, en las ramas de 
epidemiología, urología y 
medicina tropical.

“Confío que podremos consolidar 

un intercambio a muy corto plazo 
con el país germano, mismo que 
se verá reflejado en una mejor 
salud para las y los hidalguenses”, 
mencionó Francisco Olvera.

Ante funcionarios del Hospital 
de Würzburg, enfatizó que las 
acciones realizadas en favor de 
la salud de las y los hidalguenses, 
son fundamentales para su 
administración, por lo cual este 
primer acercamiento con este 

nosocomio es un gran paso 
para la creación de nuevos 
espacios que ofrezcan el apoyo 
coordinado tanto del estado de 
Hidalgo como de Alemania, 
a fin de que permitan la 
capacitación y transferencia de 
conocimientos en la materia.

De la misma forma, el 
gobernador recalcó la 
importancia de la capacitación 
internacional del capital humano 
en hospitales, al tiempo que 
comentó que las oportunidades 
que se crearon durante esta 
gira de trabajo, darán acceso 
a nuevos conocimientos y 
herramientas, lo que abrirá 
paso a un mejor rendimiento de 
las instituciones en materia de 
salud en la entidad.

Por su parte, August Stich 
celebró la presencia de la 
delegación hidalguense, y dijo 
que es el primer paso para 

mantener una relación constante 
y fructífera con México.

El último punto de su agenda fue 
un encuentro con el rector de la 
Universidad de Würzburg, la cual 
es una destacada institución donde 
muchos científicos entre ellos 14, 
son premios Nobel, mismos que 
se han dedicado a la investigación 
y a la cátedra.

Es importante señalar que la 
Universidad de Würzburg, 
es una de las instituciones de 
tamaño medio en Alemania,  ya 
que cuenta con alrededor de 400 
profesores en diez facultades y 28 
mil estudiantes.

Ahí, el titular del Ejecutivo 
presentó a la Ciudad del 
Conocimiento y la Cultura, lo cual 
despertó gran interés entre los 
presentes, quienes destacaron su 
interés por explorar la posibilidad 
de poder comenzar una relación 
de cooperación entre Hidalgo y 
la universidad, para fortalecer 
esta acción impulsada por el 
gobernador.

Con todo lo anterior, el 
gobierno de Hidalgo reitera su 
posicionamiento como un actor 
global, que mediante acciones 
a nivel internacional brinda 
resultados palpables para la 
sociedad.

Último día en Alemania...
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Los mejores cortes de cabello para 
hombres de acuerdo a tu tipo de 
rostroUno de los mayores errores 
que suelen cometer los hombres 
a la hora de elegir un estilo de 
peinado o corte de cabello, es 
que suelen fijarse muchísimo 
en las tendencias que puede 
que lleven los famosos, aunque 
luego se dan cuenta de que no 
les queda igual. Cada hombre, y 
de hecho cada persona, tiene un 
tipo de rostro, de facciones o 
de contorno facial de modo que 
tendrán un tipo de peinado o de 
corte que les quedará mejor o peor 
dependiendo de si son de cara 
ovalada, cuadrada o triangular por 
ejemplo.Si quieres saber como 
peinarse hombre y acertar con 
tu estilo es imprescindible que 
sepas si tu rostro es más ovalado 
o cuadrado o si tienes por ejemplo 
una cara más o menos alargada. 
Con ello podrás saber además 
cómo elegir un buen corte. De 
hecho un buen estilista o peluquero 
saber cómo cortar el pelo a un 

hombre en función del tipo de 
rostro que tenga.Si nos fijamos en 
los tipos de peinados que muchos 
hombres llevan nos daremos 
cuenta de que aquellos que mejor 
quedan son en definitiva los que 
mejor combinan con las facciones 
correspondientes.Elegir cortes 
de cabello de acuerdo a tu tipo 
de rostroUno de los peinados 
para hombre que más están de 
moda últimamente, son los cortes 
del “spiky” con flequillo y pelo 
hacia arriba, así como los cortes 
rapados, pero esto no quiere decir 
que todos los  puedan llevar ya 
que hemos de distinguir entre 
distintos formas de rostro y de 
ahí que el pelo pueda quedarte 
mejor o peor dependiendo de 
si lo llevas adecuado a tu tipo 
facial.No solamente un corte 
de pelo favorecedor puntualiza, 
resalta lo mejor de tu rostro 
y esconde tus defectos, sino 
que también mejora tu imagen 
total. Hay siete formas básicas de 
rostro: oval, diamante, redondo, 

cuadrada, rectangular, alargada, 
y triangular (ocho si le sumamos 
que a veces también se menciona 
el tipo de rostro trapecio) y aunque 
no os lo parezca, para cada una 
de ellas tendremos una opción de 
corte y peinado o una sugerencia de 
qué estilos pueden ser los mejores.
Para saber qué clase de rostro 
tienes, lo que debes hacer es poner 
todo tu pelo hacia atrás, que no 
quede nada sobre tu cara, mirarte 
al espejo y examinar tus líneas de 
tu rostro. Para ayudarte un poco 
más con la elección del corte de 
cabello, he preparado un artículo 
en el que te doy los pasos a seguir 
para conocer el tipo de rostro que 
tienes. Una vez que ya conoces 
el tipo de rostro que tienes, es 
momento de escoger el Corte ideal: 
Este rostro, podemos considerarlo 
ideal ya que guarda bastante las 
proporciones, por lo que cualquier 
peinado te quedará genial, aunque 
quizás los más cortos los que mejor 
puedan marcar la perfección de 
tus facciones. Un apunte no lleves 

peinados con mucho flequillo 
ya que se te verá el rostro más 
ovalado todavía y a poder ser 
elige peinados o cortes en los que 
el cabello se peine hacia arriba, 
hacia un lado o hacia atrás, ya 
que la frente despejada favorece 
mucho para este tipo de rostro 
corte de cabello que mejor te 
queda de acuerdo a tu tipo de cara.
Corte ideal: El corte que mejor 
os sentará a los que tengáis este 
tipo de rostro, será el que pueda 
disimular un poco la “dureza” de 
vuestros ángulos, por lo que los 
peinados o cortes algo “largos 
“pueden ser tu mejor aliado. 
Puedes apostar por llevar una 
media melena y combinarla con 
una barba que te permita sacar 
mayor partido a tus pómulos. Los 
estilos “hipsters” de peinados, 
con melenas algo despeinadas 
son otra buena opción para este 
tipo de rostro así como las últimas 
tendencias en tupes y peinados 
hacia arriba que atraerán la 
atención frente a tus facciones.

CAMBIA TU ESTILO...
De hombre a hombre 

POR: JAN  CARLO

Paulina visita Santa Ana...

La brigada médica la gestione en el comité directivo estatal para la comunidad de santa 
Ana, se dieron los servicios de consulta general, consulta dental, Optometrista, Hubo 
pediatra y corte de pelo. Se coordinaron los trabajos con desarrollo comunitario (es el 

equipo de doctores y están en el CDE) y con el comité municipal de Tulancingo.
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Alonso, después de las dos platicas 
que hemos tenido ¿Cómo has sentido 
el impacto de los proyectos que tú 
has propuesto a la ciudadanía de 
Tulancingo?
Hemos tenido un resultado muy positivo, 
debido a que estamos teniendo propuestas 
serias y sobre todo, que son temas que a 
la población les preocupa, les interesan 
y eso nos ha permitido que cada vez que 
vamos a visitar a las personas nos abran 
la puerta, escuchen nuestra propuesta 
y les agrade, eso para nosotros es muy 
importante porque nos ha permitido ir 
posicionándonos poco a poco en el sentir 
de la población.
Y ¿Has avanzado? ¿Has visitado 
algunas colonias?...
Mira, quiero decirte que hemos visitado 
colonias en donde muchas veces en 
campaña las/los candidatos ni siquiera 
han visitado, colonias muy alejadas, 
también hemos estado en la Viveros, 
El paraíso, por mencionarte algunas, 
he platicado con gente de Santa Ana, 
les hemos planteado nuestro proyecto 
y les decimos de la intención que 
tenemos de participar por el Partido 
Revolucionario Institucional como 
candidatos a Diputados locales y la gente 
se queda muy contenta porque les llama 
la atención nuestras propuestas que son 
seria y reales.
Y ¿Qué es lo que te dice la gente?
Bueno, uno de los grandes sentires que 
tiene la población es que quieren caras 
nuevas, que sean nuevas expresiones, 
nuevos personajes, que no hayan 
participado nunca  en política, es decir, 
que no sean políticos “fogueados”, es una 
expresión, pero es generalizada, la gente 
está pidiendo que personas nuevas suban 
al escenario político, no lo dice Alonso 
Lazcano, lo dicen las personas y eso lo 
pueden constatar, quien guste pueden ir, 
tocar y preguntar ¿Te gustaría ver caras 
nuevas en la política? y su respuesta seria 
“sí, porque siempre son los mismos”.
La gente no ve resultado de los 
gobiernos municipales, y mucho menos 
ven que  las leyes que los legisladores 
aprueban les beneficien directamente 
¿Qué opinas tú de esa percepción 

ciudadana?
En esta etapa quiero decirte que lo 
que estoy tratando es de presentar una 
propuesta que infiera directamente en 
la situación social de la población, 
es decir, mis cinco propuestas o 
puntos esenciales van a intervenir  
en el mejoramiento de la  calidad de 
vida de la región tenemos una gran 
ventaja en nuestra propuesta porque 
la gente no quiere discursos, no quiere 
una despensa, utilitarios, souvenir, 
playeras, gorras, ¡ya no quieren ser 
utilizados de esa manera!, ellos lo que 
quieren es una mejora sustancial en su 
calidad de vida, y nuestra propuesta va 

enfocada directamente hacia ese punto.
Alonso, tú provienes de una familia 
muy conocida en Tulancingo y en 
la región, yo te pregunto ¿Cuál es tú 
raíz? …
Mira, quiero decirte que formo parte de 
una generación que tiene el orgullo de 
decir que tuvo unos padres trabajadores, 
que mi padre y mi madre de jóvenes, 
tuvieron que trabajar muy duro, mi papá 
se dedicaba a trabajar en un ámbito de 
la actividad y mi mamá le ayudaba, ella 
nos platicaba que tenía un puesto de 
tortas y jugos, que estaba ubicado en 
lo que ahora es la Avenida Juárez, casi 
esquina Durango y  mi mamá lo abría 
todos los días y lo atendía para poder 
así llevar un recurso más a la casa y que 
alcanzara  para todos nosotros, esa es mi 
raíz, me siento orgulloso de ella y el día  
de hoy después de tanto tiempo mi padre 
más allá de darnos una educación,  nos 
dio muy buenos ejemplos, cuando era 
niño tuve la necesidad orgullosamente 
de estudiar en una escuela pública, soy 
egresado de la Primaria Martín Urrutia, 
posteriormente en la Secundaria Fray 
Juan de Padilla y en la Preparatoria del 
Valle, terminé la educación media.
Creciste con el esfuerzo de tus padres, 
eso te hace valorar más el trabajo y la 
preocupación por mucha gente que 
lo hace a diario y que hoy en día no 
es tán sencillo crecer como ustedes lo 
hicieron…
Quiero decirte que fui de la generación 
de niños que tuvieron solamente un par 
de zapatos mismos que utilizaban tanto  
para ir a la escuela como  diariamente 
y que me tenían que durar todo el ciclo 
escolar debido a que no contábamos con 
la economía para  adquirir un par más, 
entonces también fui de la generación 
que recicló la ropa de su hermano que 
ya no le quedaba, porque no había 
para que compráramos más, no quiero 
con esto mostrar un perfil de persona 
allegada al pueblo o “populachero”, lo 
único que quiero decir es que conozco lo 
que se siente meterse la mano a la bolsa 
y no encontrar dentro de ella una sola 
moneda.
Y tú, en dado caso que seas 

candidato a Diputado Local en la 
próxima contienda ¿Cómo piensas 
independientemente de los 5 puntos de 
propuestas que tienes como eje rector 
de tu proyecto, apoyar a la gente?  
Sobre todo a esa gente que se  “mete” 
la mano a la bolsa y no tiene un peso.
Bueno, una de mis propuestas es donar 
el 50% de mi salario como Diputado 
en actos públicos, para que  de  manera 
limpia llegue a gente de escasos recursos, 
también tocaré puertas de fundaciones 
nacionales así como internacionales para 
poder traer recursos y apoyos que ayuden 
a la gente de Tulancingo,  conozco los 
medios, conozco las formas y  es así 
como  lo haré, agradezco que la vida y 
a mis padres me hayan enseñado las dos 
caras de la moneda, se cómo gestionar 
recursos,  dónde se pueden gestionar, 
porque no nada más es al gobierno a quien 
le podemos echar toda la carga, existen 
otros lados, otras puertas, fundaciones, 
organizaciones, asociaciones civiles que 
pueden apoyarnos con proyectos muy 
importantes para poder utilizarlos con la 
gente.
Tulancingo de tu generación es 
muy diferente a la actual, hoy hay 
mucha gente joven que no conocen 
la “época de oro”, hoy se vive una 
etapa en el municipio de carencias, 
en ocasiones de lo más indispensable 
pero independientemente de ellos 
se vive situación  muy crítica donde 
el municipio no  genera  empleos, los 
comercios cierran, no hay trabajo, 
la gente tiene que emigrar, eso es 
preocupante ¿Tú qué harías como 
Diputado para combatir ese tipo de 
situaciones que se viven a diario?...
Bueno si nosotros lográramos que se 
lleve a cabo 
1.- La instalación de un polo importan-
te industrial que creen empleos eso va a 
generar un derrama millonaria semanal-
mente hacia la clase trabajadora de Tu-
lancingo.
2.- Si nosotros logramos que el proyecto 
“puerta” de Tulancingo se lleve a cabo 
como debe de ser desde su raíz que es 
principalmente el encausamiento de las 
aguas fluviales  hacia  los drenes natu-
rales que son los resumideros y otra que 
son los drenes artificiales, los canales y 
ríos de Tulancingo es una obra millona-
ria y esto forzosamente activará a un por-
centaje de la población que se  dedica al 
transporte y la construcción…  
Lo que tú dices de los cauces fluviales 
que ocasiona caos a la entrada de 
Tulancingo, muy acorde a lo que 
comentabas en alguna ocasión, “la 
puerta” de entrada ¿Sí tu llegaras 
pugnarías por qué se llevará a cabo 
esté proyecto tan importante para 
Tulancingo?
Es un compromiso que mi persona haría 
con la población, si mi partido se fija en 

mi para hacerme candidato y segundo, si 
gano la contienda y la población decide 
que Alonso Lazcano sea su Diputado, 
lucharé sin descanso para que el proyecto 
“Puerta” de Tulancingo se lleve a cabo  
de la federación se desprenden muchas 
ramas  de donde podemos jalar recursos 
para hacer primero, el proyecto hibrido 
de reencauzamiento de desagües y 
segundo, el proyecto lo que se refiere a la 
reconstrucción  del boulevard San José.
¿Por qué crees que no lo han hecho?…
Pienso que probablemente exista cierta 
apatía o un cierto desgano de solucionar 
lo que es evidente, y hoy  “Tulancingo 
con un aguacero se colapsa”, eso 
vimos el día martes, cuando hubo un 
aguacero  torrencial y Tulancingo se 
colapsó, entonces eso quiere decir que 
debemos atender el acceso principal que 
viene de la ciudad de México atenderlo 
urgentemente, porque Tulancingo  no 
puede estar con esa entrada y si no se 
arregla, no va a poder tener otra cara 
hacia el país…
Dicen que no hay dinero ¿Es  pretexto? 
o ¿crees que sea real?...
Mira, la entrada de Tulancingo debe ser 
digna y funcional, que no se colapse con 
un aguacero,  dicen que no hay dinero,  no 
sé  porque lo digan, lo desconozco, pero 
sí sé que el presupuesto de Tulancingo 
debe de andar arriba de los 400 millones 
de pesos y que efectivamente éste es un 
proyecto de muchos millones de pesos, 
que el gobierno de Tulancingo no lo 
podría hacer sólo pero es ahí donde entra 
la voluntad de trabajo y de gestión, yo 
recuerdo y lo recuerdo muy gratamente 
cómo el ex gobernador Miguel Osorio 
invirtió cientos de millones de pesos en 
revestir todos y cada uno de los ríos de 
Tulancingo en solucionar algunos drenes 
y en hacer una parte  de la solución hibrida 
que tiene el Valle de Tulancingo, es decir, 
el problema de las aguas fluviales y eso 
se llevó cientos de millones de pesos y 
también hizo boulevares, distribuidores, 
entonces quiere decir que es voluntad la 
que está faltando, porque yo entiendo que 
el gobernador tiene grandes intenciones 
de trabajar pero si los municipios no, 
pues eso es un gran tope y es ahí donde 
no se pueden llevar a cabo los grandes 
proyectos… 
Alguna otra cosa Alonso que quieras 
comentarle a la población 
Nuevamente reiterarles que vamos 
a llegar a sus casas a tocar la puerta, 
pido que nos escuchen, que  vean la 
propuesta, sé y reconozco  que éste 
avance que estamos teniendo no le guste 
a más de uno,  pero bueno, yo lo siento, 
sé que quizá me van a criticar, me van 
a encontrar el más mínimo defecto, pero 
eso a mí no me interesa,  lo que me 
interesa es exponer mi proyecto ante la 
población y que sea ella la que decida… 
Gracias Alonso…

Soy de una generación...
TULANCINGO

Por: Jorge Zamacona
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¡GOYO VUELVE A  MENTIR...!
En su pasado informe 
Gregorio Hernández, alcalde 
de Actopan dijo textualmente:

___En cuatro años de 
trabajo se ha promovido 
mediante obras y acciones 
la conservación del medio 
ambiente y la mitigación de la 
contaminación. Se consolida 
con el cumplimiento de la 
normatividad federal y estatal, 
con la aplicación del programa 
integral de reforestación...

___Compactando con tractor 
de ocho y capa de ochenta 
centímetros de tierra así 
también como la limpia de 
los terrenos que colindan con 
dicho relleno, para así dejar 
tierras listas para el cultivo...

___Nuevo relleno sanitario. 
En este relleno sanitario se 
están implementando nuevas 
medidas para hacer el uso 
correcto de dicho servicio y 
así pueda satisfacer de una 
buena manera a la población 
en general para poder cuidar 
nuestro medio ambiente...

Situación que  dicen los 
ciudadanos de Actopan es 
totalmente falsa, ya que  al hacer 
un recorrido por el municipio 
y especificamente  por estos 
terrenos con un grupo nutrido 
de gente  molesta por la forma 
en que Goyo “el terrible” ha 
gobernado al municipio. Hoy 
es el basurero donde Goyo 
de mala fe quiere “verle  la 
cara” a la sociedad actopense 
diciendo en su informe, que “él 
está preocupado por la salud 
de las familias que integran el 
municipio”, cuando realmente 

muchos ciudadanos (quienes 
nos pidieron no dar su 
nombre), se preguntan en qué 
se invirtieron tantos millones 
de pesos que Goyo dice haber 
gastado en este tiradero a cielo 
abierto, en el cual se da usted 
cuenta que nunca se hicieron 
los trabajos  como lo marca la 
Secretaría Estatal y Federal, 
encargada de proteger el  
medio ambiente, quizá Goyo 
piense que el daño que esta 
provocando  no le va a afectar 
ni a sus hijos ni a su familia 
¡Craso error de este joven 

alcalde!, que piensa que la 
ciudadanía de Actopan es 
ingenua. 
Este grupo de ciudadanos 
está realizando un documento 
dirigido a la Contraloría del 
Gobierno del Estado para 
que investiguen sobre una  
de muchas anomalías de la 
administración que encabeza 
Gregorio Hernández, que 
ha cometido en deprimento 
de sus gobernados. Son 
muchas las inconformidades, 
como también son muchos 
los recursos que dicen ha 

desviado Gregorio para su 
beneficio. No hay que olvidar 
que estamos a unas cuantas 
semanas de que se inicie el 
proceso político- electoral 
en Hidalgo, y el partido que 
postuló a Goyo si no le hace 
un llamado de alerta al primer 
priista de Actopan, corren 
el riesgo de perder la plaza, 
sirva esta primera llamada de 
atención de la ciudadanía para 
que el gobierno municipal  
empiece a rendir cuentas 
claras de las ofensas que ha 
tenido hacia los actopenses.

 Así dijo Goyo que está...

Así está realmente...

Actopan
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RINDEN PROTESTA 
NIÑAS Y NIÑOS DEL 4TO. 

PARLAMENTO INFANTIL 2015

Las y los legisladores infantiles 
sesionarán este miércoles  28 de 
octubre en el Pleno del Congreso del 
Estado

Las y los 30 niños legisladores, 
integrantes del Cuarto Parlamento 
Infantil 2015, rindieron protesta ante 
el Pleno del Poder Legislativo de 
Hidalgo durante la sesión ordinaria 
de la LXII Legislatura del Congreso 
del Estado. Inmediatamente iniciaron 
el trabajo en las mesas temáticas 
de discusión para formular las 
conclusiones que presentarán en la 
sesión plenaria a celebrarse mañana 
miércoles 28 de octubre.

Previo al acto protocolario se 
realizaron honores a la bandera con 
la participación de los legisladores 
infantiles, diputados locales, el 
secretario de Educación Pública 
de Hidalgo (SEPH), Miguel Ángel 
Cuatepotzo Costeira, el representante 
de la Sección XV del Sindicato 
Nacional de Trabajadores de la 
Educación (SNTE), Juan José Luna 
Mejía, así como estudiantes de las 
escuelas primarias Juan C. Doria, Juan 
de Dios Heredia y Carlos Rovirosa.

El presidente de la Comisión 
Permanente de la Niñez, la Juventud, 
el Deporte y la Familia, Ismael Gadoth 
Tapia Benítez, puntualizó que la LXII 
Legislatura local “reconoce que las y 
los niños deben tomar parte activa en 
las decisiones de su entorno”. Las y 
los legisladores infantiles presentarán 
conclusiones a los temas: Equidad 
de género, Niñez migrante, Salud 
infantil, Cambio climático, Derechos 
de la niñez y Violencia familiar.

El Cuarto Parlamento Infantil es 
integrado por:
I. Pachuca Poniente: Omar Guillermo 

Segura Kuri y Marco Aurelio Marín 
Alfaro;

II. Pachuca Oriente: Luis Emilio 
Rafael Hernández, Samantha Lazca-
no Montero y Miguel Ángel Barrera 
Arroyo;

III. Tulancingo: Jorge Luis Her-
nández González, Diana Paola Islas 
Xocotenco y María de Jesús Escalan-
te Baños;

IV. Tula: Iris Daniela Hernández 

Pérez y Carlos Emilio Ruiz Resén-
diz;

V. Tepeji: Emily Pamela Solís 
Cruz y Valeria Hernández Apolonio;

VI. Huichapan: Uri Adán Sánchez 
Rojo;

VII. Zimapán: Yomara Itzel Her-
nández Villeda;

VIII. Zacualtipán: Itzel Hipólita Pe-
draza Zúñiga;

IX. San Agustín Metzquititlán: Monse-
rrath Guadalupe Solís Mendoza;

X. Tenango de Doria: Gabriel López 
Dimas;

XI. Apan: Yessica Guadalupe Gutié-
rrez Zárate;

XII. Tizayuca: Said Aarón Briseño Sán-
chez; Alison Yaren Razo Blancas;

XIII. Huejutla: Cecilia Alvarado 
Olvera Rivera, Dylan Martínez 
Alonso y Zaida Coral Blas Flores;

XIV. Actopan: Xóchitl Rodríguez 
Espinoza y Brisa Pérez Pérez;

XV. Molango: Mariana Vite Pérez;

XVI. Ixmiquilpan: Alix Abigail 
Santillana Rangel y Luisa Fernanda 
Velázquez Núñez;

XVII. Jacala: Blanca Zavala Arella-
nos; y

XVIII. Atotonilco El Grande: Itzel 
Baltazar Zavala

COMISIÓN DE ATENCIÓN A 
VÍCTIMAS
Durante los trabajos de la décima 
quinta sesión del primer periodo 
ordinario correspondiente al tercer 

año de ejercicio, integrantes de la 
Cámara local aprobaron reformas 
a la Constitución Política del 
Estado de Hidalgo en materia de la 
responsabilidad del Estado por daños a 
particulares, así como de la forma para 
los nombramientos en la Comisión 
Ejecutiva Estatal de Atención a 
Víctimas.

En la reforma al artículo 149 se 
estableció que “la responsabilidad del 
Estado por los daños que, con motivo 
de su actividad administrativa irregular, 
cause en los bienes o derechos de los 
particulares, será objetiva y directa. 
Los particulares tendrán derecho a 
una indemnización conforme a las 
bases, límites y procedimientos que 
establezcan las leyes”.

En el artículo 56 en su fracción 
XXXIII, se estipuló que son facultades 
del Congreso del Estado de Hidalgo 
nombrar a las y los comisionados 
de la Comisión Ejecutiva Estatal de 
Atención a Víctimas, de conformidad 
con la ley en materia, de acuerdo a 
la lectura que realizó el representante 
del distrito de Huichapan, Humberto 
Alejandro Lugo Guerrero.

Las reformas fueron propuestas por los 
integrantes de la Junta de Gobierno, 
Ernesto Gil Elorduy, Víctor Trejo 
Carpio, Celestino Abrego Escalante, 
Guillermo Bernardo Galland Guerrero 
y Pedro Ocampo Trejo, así como de los 
diputados Juan Carlos Robles Acosta y 
Luciano Cornejo Barrera.

También se aprobaron los dictámenes 
emitidos por la Comisión de Hacienda 
y Presupuesto, que preside el legislador 
Ruperto Ramírez Vargas, en la que se 
autorizan las solicitudes de crédito 
para los ayuntamientos de Ajacuba por 

777 mil pesos y para Emiliano Zapata 
por la cantidad de 429 mil 199 pesos y 
22 centavos.

El también representante por el 
distrito de San Agustín Metzquititlán 
aclaró que ambos ayuntamientos 
podrán afectar sus participaciones 
federales del Fondo de Aportaciones 
para la Infraestructura Social, 
además, las alcaldías contratantes de 
los respectivos empréstitos deberán 
liquidarlos en su totalidad antes de 
concluir su administración.

TURNAN INICIATIVAS
En sesión ordinara la legisladora 
independiente, Ma. Eugenia Coradalia 
Muñoz Espinoza, propuso reformar 
el artículo 4 de la Ley para Prevenir 
y Eliminar la Discriminación en la 
entidad para establecer el concepto 
de “talla pequeña” para establecer a 
este sector social como vulnerable y 
víctima de discriminación. Se turnó a 
la Comisión de Legislación y Puntos 
Constitucionales. 

La legisladora del Partido Verde 
Ecologista de México (PVEM), 
Matilde Rangel Otero, pidió reformar 
la fracción II del artículo 72 de la 
Ley de Vivienda del estado para que 
los gobiernos estatal, municipales, así 
como los desarrolladores inmobiliarios 
consideren que las viviendas de interés 
social cuenten con mecanismos 
ecológicos y sustentables. Se turnó a 
la Comisión de Legislación y Puntos 
Constitucionales.

En asuntos generales se registró el 
diputado independiente, J. Dolores 
López Guzmán, con el asunto 
“Paisano, invierno 2015”. Solicitó se 
exhorte a titulares de dependencias 
de los tres órdenes de gobierno, que 
conforman el programa “Paisano”, 
para que durante esta temporada se 
garantice el trato digno para las y los 
mexicanos que ingresan a territorio 
nacional provenientes del extranjero. 
Se turnó a la Comisión Población y 
Migración.

Finalmente, el presidente de la 
directiva en turno convocó para la 
décima sexta sesión del primer periodo 
ordinario correspondiente al tercer año 
de ejercicio a realizarse el jueves 29 
de octubre de 2015 a las 10:00 horas. 
Además, este miércoles 28 de octubre 
a las 10:00 horas está programada la 
sesión plenaria del Cuarto Parlamento 
Infantil 2015.

Parlamento infantil...
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Lo peor me pasó acá, cuando 
di clases en la carrera de 
electromecánica, colaborando 
con la directora Xochitl (un 
títere). En los exámenes los 
alumnos me ponían un billete de 
$100 por ejemplo con un clip, lo 
denuncie ante ella, pero no paso 
nada. Les otorgaba el permiso 
de faltar a mis clases para que 
se fueran a sus convivios que 
organizaban entre semana, 
y solo me pedía echarle más 
ganas para recuperarlos de los 
temas perdidos ¡El afectado 
era yo! Había un alumno de la 
Sierra veracruzana que tenia la 
fama de salvaje, y del cual me 
pedía (la directora Xochitl)  no 
provocarlo porque si no me 
golpearía. La hermana de ese 
orangután (perdón) ingresó al 
primer cuatrimestre y bien que 
ejercía sus dotes de bailarina 
exótica (creo), pues estando en 
la impartición de mis clases en la 
escritura de algo en el pizarrón, 
cuando yo volteaba en respuesta 
al desorden, ella ya estaba 
arria de las mesas, sin zapatos, 
bailando de una mesa a otra, 
con movimientos de “poseída” y 
haciendo que se quitaba la ropa 
¡Imagine que espectáculo! Los 
alumnos no hacían caso. 

La encontraba sin zapatos y 
calcetas, desparramada en las 
butacas, con las piernas abiertas, 
en completo desorden en clase; 
las calcetas luego salían volando 
por las ventanas, los alumnos 
felices. No me hubiera atrevido 
a llamarle la atención por que 

me eché encima a su hermano 
que me provocaba a los golpes, 
a la directora que me reclamó el 
sacarla de clases, Según ella (la 
directora) hasta otro hermano que 
tenia (la alumna) como judicial 
(en el DF), fue a la institución 
buscando al profesor que le 
había hecho eso a su hermana 
para balearlo, amenazando con 
que a su hermana se le tenía que 
pasar de curso sin reprobar, si 
no, ¡iba a regresar a echar bala! 
Que estúpido, y que estúpida 
ella de dejarse  amedrentar, si es 
que fue así. Tuve en ese grupo 
algunos alumnos que solo se 
presentaron dos o tres veces en 
el curso, al final fui obligado 
por la señora Xochitl a aprobar 
a todo el grupo, si no, ya no me 
daría más trabajo; ¡cosa que de 
todos modos hizo conmigo!
Alguna ocasión, con el grupo 
de consentidos (a todos los 
alumnos hombres los trataba 
así) de la señora Xochitl, se 
presentó un incidente en el cual 
varios de ellos fueron a parar a 
la barandilla, a queja de vecinos 
del camino hacia la UTEC donde 
vivían algunos, por escandalizar 
borrachos, en calzoncillos sobre 
la calle, salió en el periódico y 
pusieron el alto a la UTEC, Ella 
nos reunió (a los profesores 
de su área) para deliberar qué 
procedía con ellos, yo le dije que 
no había mucho que pensar: la 
aplicación del reglamento para 
alumnos de la UTEC ¡Y darlos 
de baja! No podía (ella) hacer tal 
cosa con sus muchachitos,  los 
mandó a recuperarse de la cruda 
durante quince días,  y a los 
profesores nos castigó con tener 

que “RECUPERARLOS” del 
tiempo perdido y conocimiento 
no adquirido (para el caso, eso 
no servía).

Yo recuerdo que ese día al acudir 
a impartir mis clases, al pasar 
por donde ellos estaban, vi lo 
que hacían. De regreso a mi casa 
por en la noche ya se los habían 
llevado detenidos. Pasó rato; 
después que ellos regresaron 
a ponerse al corriente de sus 
materias, hubo un alumno que 
no se presentó sino hasta el fin 
de cuatrimestre, yo lo daba por 
reprobado. Me insistió y me rogó 
que lo ayudase a pasar, que estaba 
dispuesto a hacer el trabajo que 
se le indicara, en la forma que 
fuese. A tanta insistencia le pedí 
un trabajo para el otro día de 
inmediato, extenso y completo, 
Se convenció y al otro día, aunque 
más tarde de lo convenido me lo 
llevó en una memoria que me 
dejo. Yo la tuve para revisar su 
trabajo y le asigne la calificación 
más baja aprobatoria, era fin 
de cuatrimestre. Él me anduvo 
buscando desesperadamente 
en otros horarios de mis clases 
hasta que me encontró y pidió 
la memoria, ¡que le urgía! yo le 
dije que la había dejado en mi 
casa, pues no sabía cuando verlo, 
pero que al otro día se la llevaba. 
Me pareció rara su insistencia.  
Motivado por esto, me atreví  a 
revisar sus archivos (cosa que 
no había pensado ni hecho), y 
¡SORPRESA! Contenía fotos 
de ese día de su borrachera 
finalizada en barandilla, en pleno 
jolgorio, cruzadas, en cueros en 
la calle, y... Sí... Ahí estaba la 

evidencia: la DIRECTORA de 
la carrera de Electromecánica 
de la Universidad Tecnológica 
de Tulancingo, estaba con ellos, 
que poses, que todo... Me sentí 
mal de estar viendo algo privado, 
me daba pena  y mejor dejé 
todo así. Nunca se me ocurrió 
ni hubiera querido obtener una 
copia de eso que estaba en mis 
manos, eso me aclaraba algunos 
comentarios hechos por esos 
alumnos: aprovechaba su puesto 
para obtener favores de jóvenes 
para ella.
Me arrepentí cuando me dejó sin 
trabajo. No fui al único profesor 
con el que ella actuó así; dando 
clases posteriores en la UPT, 
encontré profesores que vivieron 
algo similar a lo mío con ella 
como directora.

De la doctora Dulce Barberena, 
déjeme decirle que otra persona 
fue quien le elaboró la tesis de 
su grado. Es una persona que 
gusta de sacar provecho de su 
personal, le hicieron su tesis 
como un favor que ella le pidió; 
tiene la facilidad de hacer sentir 
a la gente que es su obligación 
hacer cosas más allá de lo debido. 
Como si gracias a ella debieran 
el trabajo que tienen, a los viajes 
que se va al extranjero por 
parte de la escuela los toma de 
paseo, gasta a costa de la UTEC, 
falsifica facturas y mucho más.

Le comparto esto de momento 
por que ya se me hizo tedioso 
recordar, en otro momento le 
compartiré más.
Le ruego discreción
Saludos...

TULANCINGO
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Por: José León Eduardo Fernández 

Diputan por control de 
MORENA en la Huasteca

La asamblea distrital del partido 
MORENA, anunciada para el 
pasado domingo en Huejutla, 
debió suspenderse debido al 
choque entre dos grupos que 
buscan tener el control de dicho 
organismo político y de esa forma 
tener a modo la designación de 
los delegados que asistirán a las 
asambleas estatal y nacional.
Las diferencias surgidas entre 
Gelasio Velázquez Hernández, 
presidente del comité municipal 
de MORENA en Huejutla, y 
Marco Antonio Priego Saavedra, ex 
candidato a diputado federal por el 
mismo instituto político, provocó 
la confrontación y división de la 
militancia, lo que deja ver que manos 
extrañas intervienen - para mal - en el 
nuevo partido.
Gelasio Velázquez acusó a Priego 
Saavedra de haber convocado a la 
gente a asistir al acto mediante la 

promesa de darles apoyos como 
materiales de construcción, además 
de señalar que muchos de ellos no 
son militantes reales de MORENA; 
por su parte, Priego Saavedra señaló 
a Velázquez Hernández de “reventar” 
la asamblea al percatarse que el 
número de sus seguidores no le sería 
suficiente para “nombrar” delegados 
a su conveniencia.
Esteban Ramírez Espeta, Delegado 

del CEN de MORENA para presidir 
la citada asamblea, se declaró 
incompetente para contener las 
protestas de los militantes, retirándose 
en medio de abucheos de la gente, a 
los que señaló de “infiltrados” del 
Secretario de Gobernación Miguel 
Ángel Osorio Chong y de partidos 
como PRI, PAN y PRD, los que dijo 
«buscan impedir el crecimiento de 
MORENA».

BUSCAN EL CONTROL...

Como parte de sus compromisos 
con la gente de la Huasteca, 
el gobernador del estado José 
Francisco Olvera Ruiz, llevó 
a cabo la entrega de cacao y 
azúcar en los municipios de 
dicha zona, productos de gran 
importancia para los huastecos 
en la fiesta de Xantolo, como 
se le denomina localmente a 
la festividad de todos santos o 
días de muertos.
Acompañado de miembros 
de su gabinete y de las 
autoridades municipales, el 
mandatario agradeció a la 
gente el apoyo que ha tenido 
para su gobierno, señalando 
que trabajará arduamente hasta 
el último día de su mandato 
para que los hidalguenses 
tengan mejores condiciones 
de vida, con infraestructura 
carretera, servicios básicos de 
calidad y fuentes de empleo 
que les garanticen el desarrollo 
y crecimiento económico.

ENTREGA CACAO EN LA HUASTECA...

Acusan 
hostigamiento 

FNLS...

Integrantes del Frente Nacional 
de Lucha por el Socialismo 
avecindados en Huautla, Hgo., 
denunciaron el hostigamiento 
del que son víctimas por parte 
de las autoridades civiles 
y militares con presencia 
en la zona de la Huasteca 
Hidalguense, por lo que exigen 
un cese inmediato a esta 
situación.
Comparando su situación 
con la que ocurre en Chiapas, 
según manifestó Pedro 
Hernández Flores, presidente 
de la Comisión de Derechos 
Humanos de la Huasteca y 
Sierra Oriental, el gobierno 
federal está empeñado en 
dividir y crear problemas en 
las comunidades rurales e 
indígenas, con el propósito 
que haya enfrentamientos entre 
hermanos.
Asimismo, asegura Pedro 
Hernández, lo que se pretende 
es que haya desplazados de 
los pueblos indígenas de la 
Huasteca, para que las empresas 
internacionales puedan tener 
facilidades de adueñarse de las 
tierras y para sustraer la riqueza 
que ahi existe, patrimonio 
al cual no tiene acceso el 
campesino pero si la clase 
política corrupta.
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Por: Jorge Zamacona
Correo: aunvive55@hotmail.com

El ser humano es tan especial 
como una noche de tormenta. 
Molestan los rayos y la tempestad, 
pero se disfruta; lo sucedido 
con la tormenta “Patricia” que 
generó gran preocupación entre 
los mexicanos y el mundo entero 
por su fuerza, lo que presumía 
devastación en los estados de 
Colima y  Jalisco pero para bien 
de todos, los daños solo fueron 
materiales,  aquí es donde quisiera 
detenerme un poco; la expectativa 
de desastre inquietó a más de un 
ciudadano de la república, y como 
ésto no sucedió, algunos pregoneros 
del mal  se le fueron al “cuello” al 
gobierno federal, argumentando que 
habían exagerado en las acciones 
preventivas, que  habían hecho 
“escándalo” para desviar la atención 
hacia los grandes problemas que 
vive el país…
LA VERDAD…
Es que hay que aceptar que las 
medidas preventivas que adoptó el 
gobierno federal fueron excelentes, 
gracias a ellas no hubo pérdidas 
humanas y aquí es donde quiero 
detenerme un poco, ya que el 
encargado de Protección Ciudadana 
está dentro del organigrama de 
la Secretaría de Gobernación que 
preside Osorio Chong, y hay que 
darle el mérito a quien lo tiene, 
pero sobre todo, hay que reconocer 
el trabajo coordinado que se dio 
entre los tres niveles de gobierno, 
para evitar una catástrofe por 
las consecuencias del desastre 
meteorológico que destrozó 
cultivos, derribo árboles y casas, 
inundó predios y ciudades, pero no 
hubo un solo ser humano muerto 
que haya sido responsabilidad de 
“Patricia”…
MIRE USTED…
Osorio Chong, en los últimos 
días desde nuestro punto de 
vista ha realizado tres acciones 
dignas de comentar, la primera;  
venir a Hidalgo y reunirse con el 
gobernador Francisco Olvera, 
hacerlo demostró de su interés en 
el estado, pero sobre, todo calmó 
ánimos desenfrenados y sumó 
voluntades a favor del proyecto que 
él y Olvera construyeron cuando la 
responsabilidad recayó  en el hoy 
gobernador, un punto muy positivo 
para el ex gobernante y aunque 
claro, muchos pensamos que si no 
definieron quién sería el próximo 
abanderado a la gubernatura, al 
menos debieron haber platicado 

sobre el respeto que se debe dar 
durante el proceso de oscultación, ya 
que cada uno tiene a su preferido…
DOS…
La otra buena decisión de Osorio 
fue la coordinación de las acciones 
preventivas en la región dónde  
iba a azotar “Patricia”, gracias a 
ella las consecuencias  fueron solo 
materiales y no humanas, y hay que 
darle el meritó a quien lo tiene, y el 
secretario fue la cabeza del grupo 
institucional…
TRES…
La mala declaración de Osorio, 
cuando dice que ya basta de culpar al 
gobierno federal por la desaparición 
de los normalistas de guerrero, 
aquí pensamos que nuevamente 
le ganó la pasión al secretario 
de gobernación, la primera fue 
cuando en reunión pública con 
estudiantes del Politécnico dijo 
que el problema lo resolvía en 
cuestión de minutos, y ya ve usted 
el tiempo que se llevó para dar 
solución al conflicto estudiantil; por 
ello lo dicho por Osorio, le acarreó 
muchos comentarios adversos, ya 
que nadie ha culpado al gobierno 
federal de tal desaparición, y 
quienes lo han hecho son  grupos 
en su mayoría de izquierda y ha 
sido para desacreditar, como es 
costumbre de estos,  de manera 
sistemática; también es importante 
mencionar que los logros obtenidos  
hasta el día de hoy sobre los jóvenes 
normalistas, el gobierno federal ha 
puesto lo mejor de sí para poder 
lograr indicios que los lleve donde 
están los desaparecidos…
ADEMÁS…
No venía ni al caso tal declaración, 
si no la hubiera hecho tampoco  
cambiarían los resultados de la 
búsqueda de los jóvenes, así que es 
muy importante que el responsable 
de la política interior del país tenga 
más cuidado de lo que dice, ya 
que lo mucho que logra con una 
declaración así, lo pone en el “ojo 
del huracán” sin obtener nada que 
cambie los acontecimientos…
CRESPO SE VA…
El líder priista dejará en poco tiempo 
la dirigencia del Revolucionario 
Institucional, y si hacemos un 

recuento de su estadía en este 
encargo, podemos decir que el 
resultado es muy bueno, Ricardo 
Crespo le agarró el ritmo al asunto 
y hoy sale en hombros, triunfador 
como los grandes, algunos dicen 
que se va al despacho del ciudadano 
gobernador, otros que a Planeación, 
lo cierto que donde  lo requieran 
Crespo va más maduro y más 
versado en las cuestiones públicas, 
existe una gran diferencia entre el 
Crespo que asumió por primera vez 
la presidencia del comité estatal del 
PRI al actual, el futuro de Ricardo 
es halagüeño, nosotros  pensamos 
que la experiencia obtenida como 
líder del partido más polémico en 
Hidalgo y tener el reconocimiento 
de propios y extraños pone a Crespo 
en los “cuernos de la luna” y se le 
augura un futuro muy promisorio, 
al grado que algunos lo ponen 
en primer lugar de la presidencia 
municipal de Pachuca…
LUGAR…
Que consideramos aun no es tiempo 
para él, lo ideal es que sea candidato 
a Diputado pluri y coordinador del 
Congreso, y de ahí si su partido 
lo considera pertinente lo puede 
postular a la presidencia de la ciudad 
capital o por una curul federal, al 
menos así lo vemos nosotros…
EN SANTIAGO…
Los nombres ya empiezan a 
barajarse y entre la gente de este 
municipio se escucha por el PRI los 
nombres de Horacio Islas, Andrés 
Rivera y una exdirigente del PRI 
municipal; y por la oposición dicen 
que por el PES va Paco Marroquín, 
quien también ya suena fuerte…
POR TULANCINGO…
Los reacomodos se están dando, y 
por ahí se escuchan nombres y más 
nombres, y eso es bueno porque la 
ciudadanía tendrá de donde escoger, 
por lo pronto Wicho Marroquín 
y Enrique Macedo, son los dos 
hombres a vencer, y para ello los 
demás aspirantes se mueven en los 
espacios aún más pequeños para 
llamar la atención…
SOLO QUE…
Dentro de los que se mueven, 
piden a las instancias del PRI y a 
las vías institucionales que no se 

permita ventaja sobre ninguno de 
los aspirantes, y como  ejemplo 
ponen a Lorenzo Arroyo, quien 
según dice, usa los recursos 
públicos para promoverse y nos 
presentan a un grupo de personas 
que según comentan les hacen 
reuniones y él les paga con 

despensas,  efectivo y les paga muy 
bien porque la gente que le trabaja 
está muy contenta, pues por cada 
evento, nos dicen les da de a cinco 
mil por “piocha”, al menos eso nos 
dijeron de viva voz…
POR EL PES…
Ricardo Bravo quiere competir 
por la presidencia municipal, pero 
muchos piensan que no le va a 
alcanzar, y que si quiere participar 
que lo haga, le comentan algunos, 
por una curul en el Congreso local, 
y otro que anda también muy 
movido y que no se ve pero se nota 
es Gustavo Oro, quien después 
de tantas experiencias en cargos 
públicos al parecer le llegó la espinita 
y quiere participar, ¿para qué? Pues 
creo que para ser Sindico al menos 
y de ahí pa´ delante, Gustavo usted 
recordará salió misteriosamente de 
la administración de gobierno que 
encabeza Julio Soto ¿Qué pasó? 
nadie sabe ¿Qué hizo?, quien sabe, 
lo cierto es que Gustavo le era muy 
útil al panista, pero sobre todo le 
fue leal hasta el día de hoy ¿Quién 
falló? Solo ellos lo saben…
Y GANÓ ROSAS…
Porque así como lo declaró alguna 
vez no le dieron el préstamo 
solicitado a Tulancingo, y aunque 
el alcalde panista dijo, que “Rosas 
no era el congreso”, Jorge Rosas 
le partió el corazón a Julio, lo que 
significa que el Diputado local se 
vengó del alcalde panista por aquello 
que nunca le dio el permiso para 
hacer su negocio con una empresa 
comercial que se instalaría en los 
terrenos, propiedad del empresario 
y hoy malamente Diputado por 
Tulancingo Jorge Rosas, error que 
el PRI no debe repetir si  quiere 
ganar el próximo  5 de junio del 
2016…
Y ¿QUÉ ME CUENTA DE 
ALEXIA?...
Porque empezó como “caballo 
Árabe” y hoy solo se escucha en 
radio y por cierto, alguien debería 
hacerle sus guiones para tener mejor 
impacto, como que le bajó un poco 
a su aspiración o ¿Será que ya no 
quiere nada con la política...?
       

•  Osorio dos buenas y una mala...
• Crespo, “En los cuernos de la luna...”

• Lorenzo usa recursos del erario...
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He leído el artículo publicado 
el 2 de julio del año en curso en 
el periódico semanal  Razonez. 
Qué acertado y certero ha sido 
que hasta me ha motivado 
(después de mucho reflexionar) 
a compartirle algo más de 
información.
Solo le pido no divulgar la fuente 
de la cual usted la obtendrá por 
Razonez obvias. Le comento de 
mí:
Mi vocación principal ha sido 
la enseñanza, lo que me llevó 
alguna vez a impartir clases en la 
institución de la cual egresé, ITP 
sufrí ACOSO SEXUAL severo 
por parte del género femenino, 
a lo cual nunca accedí, pero sí 
denuncié. El resultado fue salir 
despedido de la institución.
Años más adelante di clases en 
el CONALEP de Jaltepec en 
la carrera de electromecánica, 
después de aproximadamente 
más de un año, después de 

aplicar mi conocimiento y 
exigir resultados a los alumnos 
que no querían aprender y que 
desde luego se reprobaban, me 
fue exigido por parte de los 
directivos aprobar al 100% del 
alumnado aun que no cumplieran 
con los mínimos niveles de 
aprovechamiento exigidos. 
Como me negué a tal cosa; fui 
despedido. También fui objeto 
de intentos de soborno por 
parte de los alumnos hombres, 
tan es así que cuando esto fue 
insostenible reporté a tres de los 
más insistentes ante la dirección 
de la Escuela; pasó que solo los 
citaron, frente a mi estuvieron 
sentados en banquillos y les 
dijeron que eso no se hacía, no 
pasó nada más, ni suspensión, 
ni castigo, ¡nada! Me dijeron 
que tenían que aprobar su sexto 
semestre que cursaban,  Uno de 
ellos, que se llama Mateo, al paso 
del tiempo vi lo contrataron en la 

UTEC ¡Para impartir clases en 
la carrera de electromecánica! 
Todavía recuerdo algunas de la 
palabras que me dijo cuando 
yo era su profesor: “Sabe qué 
profe, yo soy una papa, a mi 
no se me pega nada y es más 
no me interesa, yo ya voy para 
afuera” ¡Él me ofreció dinero!  
Me parece que hasta la fecha 
sigue laborando en la UTEC, le 
pagaron una beca para estudiar 
una maestría en Puebla, ha 
ejercido a su beneficio apoyos 
institucionales y del gobierno 
para según él, prepararse más 
¡Mantiene su chamba!
En el año del 2006, me postule 
para impartir clases en la UTEC, 
presenté mis evaluaciones y me 
contrataron por algunas horas. 
En el año del 2007 junto con 
otros profesores me enviaron 
a la unidad escolar que se 
aperturó en Santa Úrsula, cerca 
de Huehuetla. Muy bajo el 

nivel escolar del alumnado 
que admitieron (de hecho 
aunque no aprobaron su 
examen de admisión, los 
cuales tuve en mi poder, 
aceptaron a todos), tan es 
así que no sabían ni sumar, 
restar, multiplicar o dividir. 
No sabían ni de la existencia 
del IVA ¡Preguntaban que 
qué era eso! Desde luego 
teníamos una gran misión 
que cumplir. Yo iba a 
impartir clases de cálculo, 
de matemáticas: no 
entendían absolutamente 
nada. Fue entonces que 
recibí la instrucción por 
parte del Sr. Miguel Ángel 
Téllez Jardines de dejar de 
lado el programa educativo, 
y dedicarme a enseñarles 
como en la primaria  ¡Qué 
desperdicio de recursos 
en todos los aspectos! Y 
qué decisiones tan fuera 
de contexto. Siempre fue 
así por que el año y medio 

aproximado que estuve allá no 
pude enseñar más allá. Déjeme 
decirle que yo acudía a mi 
labor cargado de libros para 
repasar, estudiar, enseñar; de 
mis compañeros solo recuerdo 
que en ocasiones estudiaban o 
llevaban algún libro.
Nuestro coordinador Hugo 
Villalpa ejercía a la perfección 
sus dotes de “don Juan”, a la 
fecha al menos se dé una ex 
alumna que tiene un hijo de él. 
Siempre fui exigente, eso me 
llevó a que ya no me dieran 
clase allá. A él lo removieron 
antes, y en su lugar pusieron a 
una Maestra (que ahora continua 
aquí en Tulancingo en la UTEC) 
María Elena, que se ponía a 
llorar cuando los alumnos se 
salían de clase o no llevaban 
sus tareas ¡La matricula se vino 
para abajo! 
                        Continúa en la pág. 12

¡Sufrí acoso sexual...!
                            Por: Razonez Ciudadanas

TULANCINGO
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ADIOS AL DOLOR...

Los estudios de la medicina 
tradicional y la herbolaria 
han ido cobrando importancia 
en los círculos científicos, y 
se han detectado plantas que 
ayudan a disminuir el dolor y 
los espasmos.
Algunas son bien conocidas, 
como el árnica o los tés 
de manzanilla, canela y 
hierbabuena, que las abuelitas 
recomiendan. Los condimentos 
como el epazote, el orégano, el 
jengibre o el tomillo, así como 
el cempasúchil y el pericón, 
también tienen propiedades 
benéficas.
Conoce algunos de los 
remedios de origen natural que 
pueden ser tus mejores aliados 
en esos días difíciles:

 El té de manzanilla es uno 
de los remedios más efectivos 
porque esta planta contiene 
una variedad de sustancias 
que desinflaman los músculos, 
evitan los espasmos, previenen 
el desarrollo de ciertas bacterias 
y hongos, y hasta ayudan a 
regenerar el hígado.
 La hierbabuena tiene efectos 

antiespasmódicos, antibióticos 
y antivirales (contra el herpes 
y la viruela). Sus propiedades 
para aliviar diversos trastornos 
digestivos, como la diarrea, 
las infecciones intestinales, la 
colitis y la acidez estomacal 
han sido comprobadas.
 El árnica contiene 
helenalina, una sustancia 
usada en los medicamentos 
antiinflamatorios, que 
disminuye los dolores 
musculares y regula el 
flujo sanguíneo. Puede ser 
consumida en té, como 
ungüento o en perlas. También 
es útil para combatir el jet lag.
 El cempasúchil puede tener 
muchos usos más allá de los 
altares de Día de Muertos. Los 
estudios que se han realizado a 
la flor indican que es efectiva 
para combatir diversas 
bacterias y hongos; también se 
le puede emplear para mejorar 
la digestión y disminuir los 
cólicos.
 La raíz de jengibre puede 
consumirse en polvo, fresca 
o como aceite. Algunas de 
las sustancias que contiene 

reducen la inflamación y 
náuseas, por lo que se emplea 
para calmar los cólicos 
menstruales, la diarrea, el 
mareo, los dolores musculares 
y hasta las quemaduras.

De acuerdo con la UNAM, la 
canela tiene efectos similares 
al estrógeno. También puede 
actuar sobre el sistema 
nervioso, disminuyendo 
el dolor y la contracción 
muscular, así como regulando 
algunas hormonas. ¡Una razón 
más para disfrutar un rico té 
de canela!
El orégano con que 
condimentamos algunos 
alimentos tiene una 
sorprendente acción 
hemostática, es decir, tiene 
la capacidad para ayudar a 
detener hemorragias. A su vez, 
es un antiinflamatorio muy 
ligero.
 Otra planta que se suele 
usar en la cocina mexicana 
es el epazote, que además 
de disminuir los dolores 
musculares, sirve para 
combatir infecciones y ayudar 
al tratamiento de úlceras 
gástricas. Sin embargo, en 
dosis altas es tóxico y debe 
consumirse con precaución.
La capacidad del tomillo 
para actuar sobre el sistema 
nervioso y disminuir múltiples 
dolores ha sido comprobada 
en el laboratorio. Otra de 
sus propiedades es curar las 
infecciones respiratorias y 
gastrointestinales gracias a 
que puede exterminar a ciertas 
bacterias.
El pericón o hierba de San 
Juan ha sido usado en el 
Valle del Mezquital para 
combatir múltiples afecciones, 
y su efectividad contra los 
cólicos menstruales ha sido 
comprobada. Actualmente la 
UAEH y el Conacyt trabajan 
en desarrollar medicamentos a 
partir de esta planta.

Soñar con embarazo...

Si la mujer embarazada con la que sueñas 
da a luz en el sueño, puede sugerir que estas 
empezando algo nuevo o estas a punto de traer 
algo nuevo a tu vida real. Esto podría ser una 
idea, un proyecto, un nuevo estilo de cabello o 
una nueva actitud, por dar algunos ejemplos.
Si la mujer ya ha dado a luz en el sueño, fíjate 
en la edad del bebe. Si tiene dos meses, piensa 
en que pudo haber cambiado en tu vida unos 
dos meses atrás.
Si en el sueño olvidas alimentar al bebe, podría 
sugerir que lo que sea que llego a tu vida dos 
meses atrás, sea un nuevo proyecto o lo que 
sea, necesita que le prestes más atención.
 Fracaso o cambios de ideas
El significado de soñar con una mujer 
embarazada que pierde él bebe implica que 
puedes hacer puesto mucho esfuerzo en algo 
que no está funcionando.
Soñar con una mujer embarazada y ver que 
la barriga se agranda y reduce varias veces 
podría implicar que estás pensando en hacer 
algo nuevo pero has cambiado de idea.
A veces los sueños pueden ser literales y la 
persona puede estar realmente embarazada. 
Pero generalmente, es una señal de que hay 
algo dentro de ti que no ha sido expresado 
o que no ha sido llevado a cabo. Algo en lo 
que la persona se preocupó profundamente en 
algún momento está saliendo a la superficie 
a un nivel físico o emocional o está rogando 
para salir de su alma.
Los sueños en los que el embarazo es 
protagonista constan a menudo de varias 
capas y hablan de algo dentro de la persona, 
representado por el feto, que no ha sido 
aceptado o presentado al mundo. A menudo 
ocurre a personas con metas no alcanzadas 
o deseos no cumplidos. Por ejemplo, alguien 
que siempre ha querido actuar pero eligió el 
camino seguro y se convirtió en abogado, 
puede soñar con una mujer embarazada de 
manera recurrente hasta que siga los pasos 
para al menos conectarse con su pasión 
anterior.
Estos sueños también suelen tratarse de 
creatividad. Las mujeres crean vida de sus 
cuerpos. Puede que desees ser creativo o 
comenzar un emocionante nuevo proyecto. 
Algo que puede ser tan pequeño como un 
proyecto de renovación del hogar o un trabajo 
artístico a gran escala.
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ABELARDO SE ACERCA A LA GENTE...

Este jueves tradicional día de 
plaza  en Tulancingo, fuí a  
saludar y  platicar con muchos 
amigos y conocidos entregar 
VOLANTES PARA LAS 

CIRUGÍAS GRATUITAS 
DE CATARATAS que gracias 
a Dios pude conseguir para 
beneficio de la ciudadanía en 
general. De corazón agradezco 

a la gente que me recibe con 
calidez y me da su confianza, 
porque saben quién soy y de 
qué estoy hecho, me 
expresan que están 
conmigo.
Visitè el Mercado 
Municipal y me 
sentí muy bien, 
la verdad me 
recibieron “padre” 
la mayoría de 
locatarios porque 
nos conocemos, 
voy seguido a 
comprar cosas para 
la casa y el mandado 
porque soy un 
hombre común, 
t r a d i c i o n a l i s t a , 
siempre me he 
sentido uno más 
entre los demás, me 
siento orgulloso de ser así y a 
ellos les consta gracias por el 
recibimiento.

Asistí a una reunión muy importante 
con un gran grupo de personas que 
me apoyan incondicionalmente en 
el proyecto, que es de todos nosotros 
y a través de sus comentarios me 
motivan para redoblar esfuerzos 
y seguir adelante, porque la gente 
cree en mí y están seguros de que 
no los voy a defraudar. 
Anduve por la central de abastos 
entregando más volantes y 
como tengo muchos amigos, 
ahí se me fue el tiempo por 
estar “cotorreando” con todos 
ellos y acá entre nos, me “eché 
una barajita” para recordar 
viejos tiempos, “lo que bien se 
aprende jamás se olvida” y el 
“relajo”, las bromas, las risas 
y demás, subieron de tono, la 
verdad pasamos un rato muy 

agradable con varios de mis 
amigos, saludos y éxito en todo 
lo que lleven a cabo.

TULANCINGO
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Moisés Jiménez 
decidió jugársela 
ayer martes, lanzando 
una convocatoria a 
través de las redes 
sociales para que 
todos acudieran al 
Congreso del Estado a 
manifestar su repudio 
en contra del dirigente 
de la Sección XV 
del SNTE, Sinhué 
Ramírez Oviedo. El 
resultado fue muy 
diferente a lo que 
esperaba porque su 
fracaso fue rotundo.
En la valentía de 
diez profesores que 
levantaron pancartas 
en las puertas del 
Congreso del Estado 
quedó todo su 
capital político que 
presumió cuando 
habló de levantar al 
estado en contra del 
gobernador Francisco 
Olvera y todo aquel 
que pretendiera 
desconocer su fuerza.
Hasta el séquito que por 
largos años mantuvo a su 
vera, que lo mismo le abría 
la puerta le acercaban el 
teléfono o llamaba apresurado 
a los profesores para dar 
órdenes, ya desapareció, ya 
ni ellos le fueron fieles a este 
profesor que durante unos 20 
años logró mantener un poder 
absoluto.
Dentro de esta mesiánica 
carrera logró configurar a 
personajes calibrados muy a 
su estilo para que heredaran 
ese poder cautivado a partir de 
las complicidades del sistema 
educativo estatal.
Mirna García López fue una 
de ellas, la cual alcanzó a 

convertirse en la Elba Esther 
de Hidalgo, tal como la 
calificaron algunos medios de 
comunicación de circulación 
nacional. Su poder se convertía 
en infinito cuando hacía gala 
de la amenaza, la prepotencia 
y el desdén hacía los propios 
agremiados.
Esta tiranía completada con 
Alejandro Soto, reinó con 
manga ancha a partir del 
chantaje, la exigencia al 
gobierno estatal y la eterna 
amenaza de movilizar a 
los cerca de cuarenta mil 
profesores como medida para 
alcanzar sus más caros deseos.
Operando como caja chica 
montos de hasta mil millones 

de pesos en cuentas bancarias, 
este grupo conoció de 
los excesos a partir de la 
complicidad de secretarios 
de Educación Pública, de 
gobernadores y cuanto auditor 
se atravesaba.
La riqueza alcanzada por 
este gremio, que dejó caer la 
educación pública durante 
su reinado, se mostraba con 
gastos onerosos como un 
“puñado de venados cola 
blanca” que brincoteaban 
en uno de los salones que 
utilizaban para sus fiestas 
particulares y públicas.
Arrogantes en su actuación, 
llegaron a exigir al periódico 
matutino Criterio a que 

cambiara su línea 
editorial y dejara de 
hacer observaciones 
sobre sus timos y sus 
fraudes. Bloquearon 
los talleres y 
oficinas con cientos 
de profesores que 
abandonaron las aulas 
para mantener su 
irracional protesta.
Nadie conoció el final 
de la historia porque de 
momento levantaron 
su plantón y se fueron 
para quedarse callados 
en esa demanda que 
nunca fue atendida 
por tratarse de una 
empresa particular.
Su riqueza alcanzada 
en esos años de 
bonanza ya se ve 
maltratada por la 
falta de oxígeno, pues 
dicen que las fortunas 
obtenidas de forma 
ilegal crean gases que 
terminan matando a 
sus propietarios.
A la vuelta del tiempo, 

con el encarcelamiento de 
Mirna García durante casi dos 
años, la vida les está cobrando 
las facturas que quedaron a 
deber a un gremio que ya no 
hace caso a sus convocatorias 
y los deja abandonados y cada 
vez más solos en su soberbia 
y su frustración.
Las diez cartulinas mal 
redactadas que mostraron 
igual número de maestros 
en las afueras del Congreso, 
mostró el actual capital 
político de Moisés Jiménez, 
que todavía amenaza con 
convertirse en candidato 
independiente para seguir 
gozando pero sin trabajar.
    

Solo diez lo acompañaron...
PACHUCA

Por: Emiliano Carillo
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¿LO CONOCE? 

Se llama: Azael Hernández Cerón... 
Y se dice lider del PAN...

 ¡¡¡¡NO CUMPLE SU PALABRA...!!!!
NI PAGA SUS DEUDAS...




